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　みなさま、はじめまして。6 月より神戸徳洲会病院に参りました、松岡俊三と申します。

専門は循環器（内科）です。生まれも育ちも大学も愛媛で、瀬戸内の穏やかな海を見ると

気分が落ち着きます。

　2000年に大学を卒業して、福岡徳洲会病院でスーパーローテイト研修を受けながら救急

初期診療を学び、2001年に前任地である宇治徳洲会病院に異動しました。以来20年以上、京都府南部地域の

ために診療を行い、2015年からは心臓血管内科・心臓血管外科からなる循環器部門の責任者としてチームを

運営してきました。「はやい（迅速）、うまい（確実）、やすい（安全）」、「自分の肉親を治療する時どうするか」を

モットーに、自分自身が受けたい、自分の家族に受けさせたい治療を実践しています。

　循環器と聞くと、わかりにくくておっかない印象があるかも知れませんが、それは「慢性疾患」としての側面と、

悪化や急変をきたす「急性疾患」としての側面とが、表裏一体だからかも知れません。加齢や生活習慣病（糖尿

病、脂質異常症、高血圧など）をベースにして、慢性的に水面下で進行していたことが、あるとき急に別の病名

として表に出て、あっと言う間に生命をおびやかす･･･。「先生、こんなこと突然起こるんですか？」という言葉を

聞くたびに心が痛みます。

　患者さんにとって「かよいやすい」開業医の先生方による日常管理と、いざというとき「かかりやすい」当科の

体制を両輪として、こちらの地域で「わかりやすい」循環器診療に取り組みたいと考えています。

私はこれまで、日常の診療やスタッフ教育、チームビルディングを通じて、様々な「不確実さ」と向き合う

経験に恵まれました。医療に絶対はありません。だからこそ、「安全」を第一に、わかりやすい説明を行い、理解と

同意に基づいて、丁寧に診療を進めていく必要があります。カテーテル治療に関しましても、きちんと体制を

整えて、関係各所のチェックを受けてから再開する所存です。

まずは地域の皆様に信頼して頂けますように、自分自身を律し、チームの力を育みながら、焦らずじっくり

ゆっくり、歩を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。
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経験に恵まれました。医療に絶対はありません。だからこそ、「安全」を第一に、わかりやすい説明を行い、理解と

同意に基づいて、丁寧に診療を進めていく必要があります。カテーテル治療に関しましても、きちんと体制を

整えて、関係各所のチェックを受けてから再開する所存です。

　まずは地域の皆様に信頼して頂けますように、自分自身を律し、チームの力を育みながら、焦らずじっくり

ゆっくり、歩を進めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

医療安全に関する調査報告・改善への取り組み、医療安全に関する調査報告・改善への取り組み、

各診療科の紹介や、休診・代診の情報等を掲載各診療科の紹介や、休診・代診の情報等を掲載

しています。しています。

 １、患者安全を最優先し、生命を安心して預けられる病院を目指します。１、患者安全を最優先し、生命を安心して預けられる病院を目指します。

 ２、透明性ある医療を提供し、患者様やご家族様への説明と同意を徹底します。   ２、透明性ある医療を提供し、患者様やご家族様への説明と同意を徹底します。  

 ３、全職員が医療安全に関する知識・技術を習得できるよう、継続的な教育研修を実施します。 ３、全職員が医療安全に関する知識・技術を習得できるよう、継続的な教育研修を実施します。

神戸徳洲会病院 公式ホームページ神戸徳洲会病院 公式ホームページ 神戸徳洲会病院患者安全宣言神戸徳洲会病院患者安全宣言

- 医療講演開催のお知らせ -- 医療講演開催のお知らせ -

「「 胃がんと大腸がんの内視鏡治胃がんと大腸がんの内視鏡治療 」 」

２０２４年１1月１８日(月)1)14：00 ～15：3030

垂水区文化垂水区文化センター  ンター  会議室④ ④ ( 垂水区役所の建物の建物３階 )階 )

田中田中　宏典宏典消化器内科　消化器内科　部長

( 神戸市垂水区日向神戸市垂水区日向 1-5-1 レバンテ垂水1 レバンテ垂水 22 番館館 33 階)

たた     な か   な か             ひ   ひ ろろ  の り り

薬剤師薬剤師

日時日時

講師講師

場所場所

お申込みお申込み TEL TEL ０７８-７０７-１１１０
対応時対応時間 (日祝除日祝除く) ９：００～１７：0０

※定員になり次第申込み受付を終了させていただきます。※定員になり次第申込み受付を終了させていただきます。

WEWEBフォームでもフォームでも
お申込み可能です。お申込み可能です。

※詳細は当院ホームページやチラシをご確認くださいませ。※詳細は当院ホームページやチラシをご確認くださいませ。

横尾　烈横尾　烈

＼ショート医療講演もあります！／＼ショート医療講演もあります！／
よ こ  こ   お　      つよしお　      つよし



１０月６日産まれ　女の子

こ べ と く Ｂ Ａ Ｂ Ｙ産 婦 人 科

　始めてのお産で不安と恐怖の気持ちが強く、何度も負けそうに　始めてのお産で不安と恐怖の気持ちが強く、何度も負けそうに

なりましたが、先生や助産師の方々がお産の良さ、お産についてなりましたが、先生や助産師の方々がお産の良さ、お産について

分かりやすく、家族のように親身に寄り添って頂き、とても安心親身に寄り添って頂き、とても安心

しました。入院してしてからも全てサポートして頂いたおかげで、

忘れられないとても素敵なお産を迎える事が出来ました。感謝の忘れられないとても素敵なお産を迎える事が出来ました。感謝の

気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

♥ お 母 さ ん か ら の メ ッ セ ー ジ ♥

千代が丘地域福祉センター

ちよっこランド×小児科医師講演 地域への住民説明会

１０月１８日産まれ　女の子

院内演奏会の開催

　202　2024年10 月3 日(木)、千代が丘地域福祉センターの祉センターの

ちよっこランドのイベントで当院小児科の石川医師によるちよっこランドのイベントで当院小児科の石川医師による

講演会を実施いたました。講演後にご相談された保護者の講演会を実施いたました。講演後にご相談された保護者の

方からは、「いい先生に相談に乗ってもらえて有難てもらえて有難かった。」った。」

との嬉しいお言葉をいただきましたとの嬉しいお言葉をいただきました。当日は、垂水区役所 垂水区役所 

保健師の職員様にもご参加いただきました。保健師の職員様にもご参加いただきました。

　地域の周産期医療を担う病院として、院外の方々との

交流や連携を大切にしつつ引き続き努めてまいります。交流や連携を大切にしつつ引き続き努めてまいります。

１０月２１日産まれ　男の子

　今回、第二子の出産で、初めてこちらの病院で健診時より　今回、第二子の出産で、初めてこちらの病院で健診時より

お世話になりました。石田先生・助産師さんはいつも親切にお世話になりました。石田先生・助産師さんはいつも親切に

対応してくださり、妊娠中のトラブルもありましたが、無事対応してくださり、妊娠中のトラブルもありましたが、無事

出産を終えることができました。出産を終えることができました。

　出産に際しては、私たち家族の希望もしっかり聞いていた　出産に際しては、私たち家族の希望もしっかり聞いていた

だきつつ、適切なタイミングで助言いただき、スムーズにだきつつ、適切なタイミングで助言いただき、スムーズに

お産ができたので心から嬉しく思っております。本当にありお産ができたので心から嬉しく思っております。本当にあり

がとうございました。がとうございました。

♥ お 母 さ ん か ら の メ ッ セ ー ジ ♥

　202　2024 年９月 27日(金)、入院患者さんをご対象に院内で)、入院患者さんをご対象に院内で

演奏会を開催いたしました。当院の医師・助産師・看護師が演奏会を開催いたしました。当院の医師・助産師・看護師が

それぞれの楽器を担当し、演奏を聴かれて涙を流される患者それぞれの楽器を担当し、演奏を聴かれて涙を流される患者

さんもいらっしゃいました。今後も患者さんに楽しんでいたさんもいらっしゃいました。今後も患者さんに楽しんでいた

だけるイベントを計画していきたいと思います。だけるイベントを計画していきたいと思います。

- - 9 月２７日に演奏した曲のご紹介 -日に演奏した曲のご紹介 -

♪カノン 　♪彼方の光　 ♪糸　 ♪めぐり逢い　等♪カノン 　♪彼方の光　 ♪糸　 ♪めぐり逢い　等

　202　2024年10月18日(金)、千代ヶ丘自治会館にて当院が定期開催させていただいている医療講演前に千代ヶ丘自治会館にて当院が定期開催させていただいている医療講演前に

お時間をいただき、この度の当院行政処分に対する改善措置完了を迎えたことに関する住民説明を行いお時間をいただき、この度の当院行政処分に対する改善措置完了を迎えたことに関する住民説明を行い

ました。今回ました。今回が第１回目の実施となりましたがの実施となりましたが、今後も近隣の地域福祉センター等やレバンテ今後も近隣の地域福祉センター等やレバンテの垂水区

文化センター等の様々な会場で住民説明会の実施を予定しております。文化センター等の様々な会場で住民説明会の実施を予定しております。

※垂水区中心に、団体からの各種医療講演会の実施相談は随時承っております。お気軽にお問い合わせください。※垂水区中心に、団体からの各種医療講演会の実施相談は随時承っております。お気軽にお問い合わせください。


